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Tomelloso 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, pregunta a Page para qué ha 
servido el plan Dignifica, ya que solo se han conseguido disparar las listas de 
espera en la región 
 
Cotillas ha recordado que, mientras fueron oposición, los socialistas no 
se cansaron de decir día tras día que la sanidad estaba muy mal con el PP 
y cuando ellos han llegado al Gobierno de la mano de Podemos “solo 
han sabido lanzar mensajes que no se han plasmado en nada e 
incrementar las listas de espera”. Uno de los hospitales que más está 
sufriendo esta situación es el de Tomelloso donde, desde que gobierna 
Page, las listas de espera se han incrementado en 1.049 personas, de 
forma que es el segundo de la provincia donde más han aumentado 
tanto las lista como el tiempo de espera. “El PP exige al PSOE que 
reduzca las listas de espera, pero que no lo haga de cualquier forma 
como se está haciendo actualmente derivando pacientes de forma 
masiva a la sanidad privada. Asimismo, ha preguntado a Page cuándo se 
van a cubrir las plazas que de cardiología, traumatología, radiología y 
ginecología del hospital de Tomelloso y cuándo se va a cumplir el plan 
funcional del hospital.  

 

 
                          Carlos Cotillas 

Alcázar de San Juan 

La diputada regional, Cortes Valentín: “Los mismos que antes criticaban 
las listas de espera ahora se callan porque gobiernan los suyos” 
 

 
               Cortes Valentín 

 
Valentín ha asegurado que el hospital Mancha Centro es el que más pacientes 
tiene en listas de espera. Según ha indicado, en junio del pasado año había 
2.707 pacientes en lista de espera quirúrgica, con un tiempo medio de espera 
de 97 días; en diciembre de 2.015 el número de pacientes sigue siendo similar, 
2.702, pero el tiempo de espera se ha ampliado a 295 días. En cuanto a las listas 
de consultas externas, en junio de 2.015 había 5.545 pacientes en espera, con 
un tiempo medio de 657 días y en diciembre aumentaron a 8.497 pacientes (un 
29,8% más) y 2.174 días de espera. Ha criticado la derivación a la Sanidad 
privada de 10.000 pacientes de la región en el último mes, “después de haber 
criticado la externalización en los últimos años”. Ha pedido al presidente 
regional, Emiliano García-Page, que “se ponga a trabajar de verdad para reducir 
las listas de espera en la provincia de Ciudad Real y, especialmente, en Alcázar 
de San Juan”. Además, ha recordado que el nuevo Gobierno regional “no tiene 
los 5.500 millones de deuda sanitaria que se encontró Cospedal”. 
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Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Antonio Lucas-Torres: 
“El Plan de Empleo de Page es una estafa a los desempleados de la provincia” 

 
Lucas-Torres ha asegurado que por primera vez en 20 años, la 
Diputación no tendrá un Plan de Empleo propio ya que “se ha 
pasado de auxiliar a los municipios a auxiliar al Gobierno de 
Page”. Ha apuntado que, desde el mes de agosto, se ha 
mentido a los ciudadrealeños con infinidad de fechas para el 
inicio del plan y aún no está activo. Todavía no se ha enviado 
ni siquiera la resolución provisional a los ayuntamientos -
resolución que se tenía que haber mandado antes del 31 de 
diciembre- por lo que es “imposible” el cumplimiento de la 
normativa que dice que los planes deben concluir antes de esa 
fecha. Además ha apuntado que el órgano colegiado que 
revisa y dirige la ejecución y las resoluciones está presidido 
por el jefe de servicio de Empleo de los servicios periféricos de 
Economía y Empleo en Ciudad Real y hace un mes que cesaron 
al anterior jefe de servicio. Ha lamentado que la consejera de 
Empleo “no se dé tanta prisa en poner en marcha el plan 
como la que se dio para que se contratara a su marido”. 

 

 
                          Antonio Lucas-Torres

 
Por otro lado, ha exigido a Page que dé explicaciones sobre el futuro de su pacto de Gobierno con Podemos tras 
publicarse unas escandalosas imágenes de una dirigente de Podemos de la región viajando a Venezuela en un avión 
de Nicolás Maduro. Ha asegurado que Page no puede estar pidiendo a su partido moderación y la defensa de la 
unidad de España cuando él está gobernando tras haber perdido las elecciones “con los compañeros de viaje de ETA, 
la CUP y Nicolás Maduro”. Está convencido de que este escándalo desautoriza a Page para dar las “lecciones de 
moralina” a las que tanto se ha aficionado recientemente y que está siendo “un demagogo”.  

 

Ciudad Real 

El viceportavoz del GP en el Ayuntamiento, Miguel Ángel Rodríguez            
y el concejal Diego Rivas, mantienen una reunión con representantes de clubes 
de fútbol, balonmano y baloncesto de la capital 
  
Han dado a conocer la moción que el Grupo Popular llevará al próximo pleno, solicitando un mayor apoyo del 
Ayuntamiento a todos los clubes 
 

 
     Rodríguez, Rivas y los representantes de los clubes 

Ante la alarmante situación por la que atraviesa el deporte 
de la capital, el GP solicitará que se aumente la partida 
económica destinada a subvencionar el deporte escolar, el 
federado y el amateur, favoreciendo así la práctica del 
deporte en la ciudad, que ha sido reconocida por su alta 
calidad de vida unida a la práctica del deporte y que fue 
una de las señas de identidad del anterior equipo de 
Gobierno presidido por Rosa Romero. También se pedirá 
que se inicien los trámites oportunos para la creación de 
una Oficina Municipal de Patrocinio Deportivo que ayude a 
canalizar las posibles ayudas y colaboraciones entre 
empresas y clubes de la localidad. Los representantes de 
estas disciplinas deportivas han manifestado que  la 
situación por la que atraviesan algunos clubes es “crítica”.

 


